
11 月 9 日至 12 日，鄂尔多斯建
筑业协会下设的鄂尔多斯市建设职
业培训学校与内蒙古建设培训学校
合作开展了为期 3 天的 2020 年度第
一期二级建造师考前培训班。

此次培训邀请了国家级注册一
级建造师、注册安全工程师、注册造
价工程师赵爱林及长期从事工程类
法律纠纷案件处理，多年来一直从事
全国一级、二级注册建造师《建设工
程法规及相关知识》的教学和研究工
作的游霄两位老师。培训过程中，两
位讲师结合多年的实践经验,思路清
晰，重点突出，以点带面，清楚解析了
考试难点及记忆规律，形成了完整的
知识体系，把枯燥的考点趣味化，引
导学员轻松记忆，牢固记忆，深受广
大考生的一致好评。

此次培训班得到了鄂尔多斯建
筑业协会的高度重视，协会副秘书长
苏梅、综合办主任邬娜、内蒙古建设
培训学校王慧萍校长出席了开班仪

式，邬娜主任进行了开班动员讲话。
此次培训班的开展，进一步体现

了鄂尔多斯市建设职业培训学校以
企业需求为导向，充分利用协会资源
主动为行业稳步发展和创新升级服
务，缓解因“挂证”专项整治政策对我

市建筑业企业现阶段生存和发展产
生的影响，帮助建筑业企业打造素质
优良、数量充足的企业项目管理人才
队伍，为企业发展储备人才奠定基
础，进而提高企业核心竞争力。

（白雪娇）

鄂尔多斯市建设职业培训学校举办 2020 年度第一期二级建造师考前培训班 11 月 13 日至 15 日，内蒙古自治区建筑工程优
质结构奖评审专家组一行 3 人对我市兴达建筑工程有
限责任公司承建的鄂尔多斯市天安公共交通集团有限
公司公交首末站综合办公楼项目，内蒙古兴泰建设集
团有限公司承建的鄂尔多斯市社会福利中心建设项目
一标段（除儿童福利院）、康巴什区第八小学、准格尔旗
职工文体活动中心、准格尔旗人民医院改扩建工程、杭
锦旗蒙医综合医院等 6 个工程进行了复查，鄂尔多斯
建筑业协会全程参与了此次项目复查。

在复查过程中，专家组首先听取了工程建设情况
的汇报，并通过观看施工质量情况汇报 PPT、施工现场
检查、抽查相关档案资料等方式对申报的工程项目进
行了全面复查。专家组在对各申报工程优点及亮点给
予了肯定的同时，也对不足之处做出了指导点评，各参
建单位高度重视，积极迎检，并及时对参评工程中存在
的问题予以整改。

鄂尔多斯建筑业协会是涵盖了我市建筑、公路、市
政、电力、水利、装饰装潢等专业的施工总承包、专业承
包、劳务服务企业的行业协会，自从脱钩换届以来，协
会积极引导各会员企业履行加强质量安全管理，承担
优质工程、优秀企业及个人奖项评选申报的工作职能，
今后，协会将继续广泛开展多种有益于会员单位的工
作形式，促进会员单位项目管理水平和社会信誉的提
高，推动我市建筑业的高质量发展。 （赵璐玮）
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鄂尔多斯建筑业协会主办

11 月 19 日，鄂尔多斯建筑业
协会党支部组织带领我市数十家企
业家代表深入乌审旗乌审召镇、乌
兰陶勒盖镇、嘎鲁图镇木都柴达木
村开展“牢记使命、不忘初心———建
筑业在行动”主题调研工作。本次调
研工作特别邀请了市住建局党组副
书记、局长余永崇，副调研员韦向
东，总工程师刘鹏飞等住建局相关
领导参加。乌审旗旗委书记额登毕
力格、副旗长周帅、乌审旗住建局局
长王茂荣、市住建局驻村工作队、嘎
鲁图镇党委书记康锐等相关领导陪
同调研。

本次调研工作主要以实地走访
及座谈交流的方式展开。调研内容
一方面是为了贯彻落实《中共中央
国务院关于实施乡村振兴战略的意
见》、《农村人居环境整治三年行动
实施方案》等文件精神,开展“乡村振
兴”调研活动，了解我市乡村发展现
状。对村民意愿、产业发展情况、生
态宜居情况、乡风文明情况、乡村治
理情况、民生保障情况等进行调查
了解,分析发展中存在的问题,为扎实
推进乡村振兴战略提供决策参考。
另一方面是落实“不忘初心、牢记使
命———建筑业在行动”主题调研工
作，参与脱贫攻坚行动。积极响应党
和政府号召，发扬义利兼顾、以义为
先的光彩精神，引领建筑业企业做
精准扶贫的参与者和推动者。

调研组一行首先来到乌审召镇
参观了牧区大寨乌审召展览馆，调
研了乌审召镇小城镇建设、垃圾污
水、人居环境整治、红色教育和生态
教育基地建设情况；然后到达乌兰
陶勒盖镇调研了解了乡村振兴推进
和集体经济建设情况；最后深入木
都柴达木村，对垃圾焚烧厂、装配式
水冲厕所、种猪繁育基地等进行了
实地走访，并对木都柴达木村脱贫
攻坚、基层党建、农牧业转型发展情
况进行专题调研。

每到一处，调研组人员都认真
听取负责人介绍发展情况，实地了
解“乡村振兴”落实情况，对乌审旗
嘎鲁图镇木都柴达木村的人居环境
治理、产业发展情况、乡风文明等情
况进行了详细交流和了解。

实地走访完毕，调研组一行在
木都柴达木村开展了座谈交流会，
村“两委”负责人及党员代表等应邀
也参加了会议，嘎鲁图镇党委书记
康锐主持了座谈会议。协会会长李
飞云说，鄂尔多斯建筑业协会一直
紧紧围绕中央各项民生发展战略，
开展“牢记使命、不忘初心———建筑
业在行动”这一主题教育活动。近年
来，协会引导和带领我市建筑业企
业在城乡建设、民生改善、扶贫攻坚
等方面做了大量工作，为更好地实
施“乡村振兴”战略、打赢脱贫攻坚
战做出了重要贡献。今后，协会将继
续履行行业引领者的作用，引导我
市建筑业企业加强社会责任感，履
行企业家责任和义务，积极为我市
城乡建设稳步发展贡献应有力量。

内蒙古自治区建筑业协会会
长、兴泰建设集团总经理韩平发言

说，通过今天深入到村镇进行观摩
和调研，学习到了很多，可以看得出
农村的人居环境和产业发展都得到
了很大改善，落实“乡村振兴”战略，
除了需要政府部门的大力支持外，
作为企业也应该践行“取之于社会
利润，用之于社会发展”的理念。现
在可以看得到，城市和农村的每个
角落都能体现出我们建筑行业贡献
的成果，因此我们建筑业企业有责
任也有义务积极行动起来，为“乡村
振兴”战略的落实贡献力量，共同见
证乡村的变化。

东方路桥集团、宜佳建筑安装
公司、维邦建筑集团、富琛建筑工程
公司、凯荣电力工程公司、乌审旗新
兴工程建设公司、中汇建设公司、广
恒建筑公司、兴达阳光置业（集团）
公司等企业代表也分别发言，均表
示今天的调研工作不虚此行，提出
企业将以多种方式体现“不忘初心、
牢记使命———建筑业在行动”这一
主题活动，以点带面，将今天的调研
成果传达给更多的建筑业企业，全
力以赴支持“乡村振兴”战略，助力

“精准扶贫”政策。

市住建局局长余永崇在座谈会
上对协会党支部组织的本次调研工
作给予高度评价。他说，今天参加调
研工作的企业涵盖了房建、路桥、市
政、装饰装潢、电力等建筑专业领域，
这些企业在我市的发展过程中均做
出过巨大贡献，是一支能创造美好
未来的队伍。鄂尔多斯建筑业协会
在本次主题调研工作中选择了市住
建局包联村作为调研对象，在这两
年中一直也给予了关注和帮扶，希
望通过这次调研活动，能提出更好
的、有创造性、有可复制性的成功经
验，将来能将成果推广出去，激发发
展的内生动力，让更多老百姓受益。
余永崇局长还在座谈会上围绕党的
十九届四中全会精神讲解了一堂生
动的“不忘初心、牢记使命”主题教
育专题党课，让全体参会人员学习
和了解了四中全会会议精神，进一
步努力践行社会主义核心价值观，
做社会主义新时代的担当者。

市住建局副调研员、驻村第一
书记韦向东在座谈会上汇报了近两
年来驻村包联工作情况。两年来，市
住建局驻村工作队多次把村委班
子、农牧民代表集合在一起构思村

集体经济发展方向，积极为该村想
路子、出点子。在深入走访调研摸准
村情民情的基础上，工作队结合木
都柴达木村的自身优势，投资并引
导该村因地制宜发展有机红枣种
植、猪羊养殖等产业助推脱贫攻坚，
如今部分产业发展已初见成果。驻
村工作队还不定期组织开展学习活
动，邀请市委党校老师和市农牧业
科学研究院专家向农牧民宣讲十九
大精神和“乡村振兴”战略，还给农
牧民作了新型农牧民畜牧养殖技术
专题宣讲，为村民补足精神之“钙”
的同时扩充致富技能。

本次鄂尔多斯建筑业协会党支
部组织开展的“不忘初心、牢记使
命———建筑业在行动”主题调研工
作，得到了市住建局、乌审旗各级政
府部门的大力支持，得到了各建筑
业企业家的积极响应。下一步，鄂尔
多斯建筑业协会将继续引领我市建
筑业企业提高政治站位，在追求企
业发展的同时，将国家政策与企业
发展规划相结合，精准发力，为建设
富裕美丽幸福鄂尔多斯和全面建成
小康社会做出新的更大的贡献。

（魏 波）

鄂尔多斯建筑业协会党支部深入乌审旗开展
“牢记使命、不忘初心———建筑业在行动”主题调研工作


